

# Upacara Meriah Memperingati Hari Olahraga Nasional di Kecamatan Cijati, Dihadiri oleh Forkopincam dan PGRI"

Cianjur - [CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID](http://CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID)

Sep 9, 2024 - 11:34



**Polres Cianjur - Senin, 9 September 2024** – Upacara dalam rangka memperingati Hari Olahraga Nasional tingkat Kecamatan Cijati berlangsung meriah di lapangan Polsek Kadupandak, Polres Cianjur. Acara tersebut dihadiri oleh berbagai unsur, termasuk POLRI, ASN, Forkopincam Kadupandak, serta perwakilan dari PGRI.

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., yang mewakili Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. Upacara ini juga menjadi momen penting dalam mempererat kerjasama antara instansi pemerintah dan masyarakat.

Acara dimulai dengan upacara bendera yang dipimpin oleh AKP Deden Hermansyah, dilanjutkan dengan pembacaan sambutan dari Kapolres Cianjur. Dalam sambutannya, Kapolres mengungkapkan apresiasi dan terima kasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dalam kegiatan ini. Ia menekankan pentingnya olahraga sebagai sarana untuk menjaga kesehatan dan kebugaran tubuh, serta mempererat tali silaturahmi antar berbagai unsur masyarakat.

Upacara ini juga diwarnai dengan berbagai aktivitas olahraga, mulai dari senam pagi hingga pertandingan olahraga mini yang melibatkan peserta dari berbagai unsur. Kegiatan ini mendapat sambutan antusias dari masyarakat dan para peserta, yang menunjukkan semangat tinggi dalam merayakan Hari Olahraga Nasional.

Dengan suksesnya acara ini, diharapkan bisa menjadi momentum untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya olahraga dalam kehidupan sehari-hari serta mempererat kerjasama antar lembaga dan masyarakat di Kecamatan Cijati.

"Melalui upacara ini, kami berharap dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya olahraga dan menjaga kebugaran tubuh. Kami juga ingin mengapresiasi semua pihak yang telah berpartisipasi dan mendukung kegiatan ini. Terima kasih atas kerjasamanya," ujar AKP Deden Hermansyah, Kapolsek Kadupandak.